

Organizado por el Liceo Luis Alberto Barrera

Más de 150 estudiantes animan torneo de futsal

● En la instancia, participan alumnos de siete liceos públicos de Punta Arenas, entre 1° a 4° medio en damas y varones.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

En el gimnasio del Liceo Luis Alberto Barrera se disputa una nueva versión del campeonato de futsal interescolar de recintos educativos públicos.

Además de los alumnos del equipo organizador, en esta ocasión se cuenta con la participación de siete liceos: Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, Insuco, Juan Bautista Contardi, Pedro Pablo Lemaitre, Industrial Armando Quezada, Sara Braun y María Behety.

Cada uno de ellos, cuenta con la participación de equipos en varones, éste último dividido en dos categorías: 2006/07 y 2008/09.

Mientras tanto, en la disciplina femenina solo se inscribieron cuatro equipos: Insuco, Sara Braun, María Behety, y Luis A. Barrera.



CEDIDAS

Los estudiantes están entusiasmados por obtener el trofeo, pero saben que se la deben jugar en la cancha.

El formato del torneo es todos contra todos, aunque durante esta jornada se me-

dirán en la fase eliminatoria, mientras que mañana se desarrollarán las finales.

Paola Mayorga, profesora de educación física del establecimiento, dijo que este evento da por concluidas las actividades de aniversario. A su vez, destacó la alta participación de los estudiantes, ya que contabilizan más de 150 protagonistas que se la jugarán en la cancha por obtener el trofeo.

AVISO DE REMATE

Ante el Tercer Juzgado de Letras de Punta Arenas
el día 16 de octubre de 2024 a las 12:00 horas en